

Destacan contribución de Cuba al desarrollo de Gambia



Foto: Prensa Latina.

Banjul, 27 jul (RHC) Diputados de Gambia destacaron este miércoles la contribución de Cuba al desarrollo del país africano en un mensaje en ocasión del Día de la Rebelión Nacional de nuestro país, informaron fuentes diplomáticas.

«No exageramos cuando resaltamos que los cubanos han colaborado siempre con el pueblo gambiano en varios sectores, entre ellos el de la salud y el deporte, afirmó el Grupo parlamentario de Amistad Gambia-Cuba en una misiva firmada por su presidente, Madi MK Ceesay.

En la breve carta, de solidaridad también hacia los cubanos, los diputados destacaron la amistad que unen a los dos países.

Los miembros del Grupo de la Asamblea Nacional de Gambia ratificaron, además, que harán lo que esté a su alcance para cimentar aún más los vínculos entre las dos naciones.

Cuba y Gambia celebraron el 25 de mayo el aniversario 43 del establecimiento de los nexos bilaterales, fecha que coincide con el Día de África.

La prensa del país africano difundió ampliamente la fecha y destacó la coincidencia de ambas naciones en la defensa de la soberanía e independencia, en favor de la paz global, la unidad, del multilateralismo, y por un mundo mejor para todos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294793-destacan-contribucion-de-cuba-al-desarrollo-de-gambia>



Radio Habana Cuba